

LA CIRUGÍA ESTÉTICA EN MENORES

Aprendiendo ...La cirugía estética en menores

¿Qué debemos saber sobre la cirugía estética en el caso de menores de edad?

La cirugía estética en menores de edad supone un riesgo adicional, pues el crecimiento físico ha podido no finalizar completamente, lo que puede ocasionar la necesidad de reintervenciones futuras.

Además, por ser la adolescencia una etapa madurativa desde el punto de vista psicológico, puede existir una falta de madurez para adaptarse a los cambios de la imagen corporal y una valoración insuficiente o inadecuada de las consecuencias, los riesgos y las complicaciones que puede conllevar la cirugía estética.

Recuerde:

Antes de someterse a una intervención de cirugía estética, tanto el menor como sus padres o representante legal deben recibir toda la información sobre la intervención, los resultados, las posibles consecuencias y riesgos, en especial, los relacionados específicamente con sus circunstancias personales como sexo o edad, la posibilidad de reintervenciones en el futuro, etc.

También con carácter previo a la intervención de cirugía estética, se practicará al menor un examen psicológico y se emitirá un informe de madurez psicológica.









